



Comentario / Salvador García (Periodista)

Patricia Armendáriz, diputada federal, anunció su interés en la candidatura a la gubernatura de Chiapas. A través de redes sociales, expresó su compromiso con la 4T y los valores de Morena. Si de verdad aspira gobernar Chiapas debería modificar su forma de tratar a los indígenas, es un estado que el 26 por ciento está representado por su población de origen étnico o de pueblos originarios. Este año se filtró un audio que tuvo la diputada morenista con indígenas de la Sierra Lacandona muy desafortunado y si así va a tratar a la población indígena chiapaneca, pues menuda candidata a la gubernatura del estado va a resultar.

[[HERALDO RADIO-GARCIA SOTO](#)]